

## **Netzwerktreffen am 16./17.09.19, Universität Potsdam (Golm)**

Thema des zweitägigen Netzwerktreffens war, anknüpfend an den Schuljahresauftakt, das Thema „Digitalität und Digitalisierung“. Als Diskussionspartner stellte sich Prof. Ulrich Kortenkamp (Didaktik der Mathematik der Universität Potsdam) zur Verfügung. Er sprach sich dafür aus, dass eine Zusammenarbeit zwischen Universität und Schule in Potsdam auf Augenhöhe wichtig und längst überfällig sei. Er formulierte das Bedürfnis, dass Wissenschaft und Praxis sich gemeinsam den Fragen der Digitalität und der Unterrichtsentwicklung stellen.

Das war ein erster, sehr gelungener Schritt, die gegenseitige Absicht zur Kooperation des Netzwerks „Schulen einer Stadt“ und der Universität Potsdam mit Leben zu erfüllen. Der neue Tagungsort, der Uni-Campus Golm, erwies sich als geeignet für die weitere Zusammenarbeit im Netzwerk.

Im Anschluss diskutierten die Teilnehmenden in Gruppen Möglichkeiten und Grenzen der Arbeit mit digitalen Medien in den unterschiedlichen Schulen.

Folgende Arbeitsgruppen haben sich gebildet:

- „Schüler\*innen einer Stadt“
- Bewertung
- Medien
- kollegiale Hospitationen

Als neues Format des Netzwerks arbeitet eine schulübergreifende Gruppe („Spezialisten“) zur Umsetzung des Digitalpakts und der Medienentwicklungsplanung ihrer Schulen.

Alle verfolgen das im Referenzrahmen formulierte Ziel, Impulse für nachhaltiges, freudbetontes Lernen in die Schulen mitzunehmen.